

## Großgemeindepokalschießen in Neuenheerse

In Jahr 2018 findet das traditionelle Pokalschießen der Großgemeinde Bad Driburg im Schießstand der Schützenbruderschaft St. Fabian und Sebastian Neuenheerse statt. Alle Schützen der Bruderschaften, Gilden und Vereine der Großgemeinde sind zu diesem jährlichen Schießen in Neuenheerse herzlich eingeladen. Am 16. März 2018 von 16 Uhr bis 22 Uhr (Anmeldeschluss 21 Uhr) und am Samstag 17. März 2018 12 Uhr bis 18 Uhr (Anmeldeschluss 17 Uhr) öffnet der Schießstand der Schützenbruderschaft St. Fabian und Sebastian Neuenheerse die Türen um die Sieger in der Mannschafts- und Einzelwertung zu ermitteln. In der Mannschaftswertung wird der letztjährige Sieger, die Schützenbruderschaft St. Martinus aus Reelsen, herausgefordert. Der beste Einzelschütze in 2017 war Sebastian Niemann der Bürgerschützengilde Bad Driburg, auch hier sind wir gespannt wer der Sieger in 2018 sein wird. Die Siegerehrung wird dann beim Königs- und Offiziersball am 21. April 2018 in der Neuenheerser Nethehalle stattfinden. Die offiziellen Ergebnisse werden am Samstag, 17. März 2018 um ca. 18.30 Uhr im Schießstand der Nethehalle in Neuenheerse bekanntgegeben!

Dirk Garbowsky, Oberst der Schützenbruderschaft St. Fabian und Sebastian Neuenheerse freut sich mit seinem Vorstand auf eine rege Beteiligung aller Schützen der Großgemeinde und lädt die Neuenheerser Schützen ein, ihren Heimatort mannstark zu vertreten!



Schießleiter der Schützenbruderschaft St. Fabian und Sebastian Neuenheerse Marc Osburg (links) und Hubertus Heising (rechts)